

🐾 Käse sucht ein liebevolles Zuhause 🏠



Maine Coon | ca. 5 Jahre

Ich bin Käse – und ich lebe!

Ja, du hast richtig gelesen. Eigentlich sollte ich letztes Jahr eingeschläfert werden – man hielt mich für zuckerkrank. Diagnose: Diabetes. Doch dann kam diese eine Tierärztin von der MHH, die sagte: „Moment mal...“ Und schwupps – landete ich bei Tierhoffnung.

Was soll ich sagen? War kein echter Diabetes. Nur zu viel Cortison. Ein bisschen Spritzen, viel Liebe – und tadaa: Ich bin wieder topfit! Also keine Panik, ich brauche keine Medikamente, nur ein bisschen Verstand und ein weiches Kissen.

Ich bin etwa fünf Jahre jung und genieße mein Leben mit ganz neuer Dankbarkeit.

Klar, ich gehe gern mal kurz raus. Aber ehrlich? Drinnen, warm und bei meinen Menschen – das ist mein Lieblingsplatz. Ich schau gern raus, schnurre dabei und lasse mich kraulen (wenn du gut bist).

Ich suche ein ruhiges Zuhause mit einem gesicherten Balkon oder Garten, aber bitte keine Dauerabenteurer – ich mag Menschen, die da sind. Zum Reden. Zum Kuschn. Zum Dosen öffnen.

Ach so: Ich bin kastriert, gechipt und weiß genau, wo das Katzenklo steht (und benutze es auch). Also... wie wär's? Zweite Chance für mich, erste große Liebe für dich?



📍 Kontakt: Tierhof(fnung) e.V., Ansprechpartner: Yvonne u. Lia Böhmer

✉ tierhoffnungguentersen@gmail.com | 0151 20746985

www.tierhoffnungev.de